
令和５年度 三重県立白山高等学校 第 1回 学校運営協議会 議事録概要 

令和５年５月２５日（木）18：30～ 

白山高等学校 ２階 会議室 

１．あいさつ 

 白山高等学校長 

学校運営にあたり、多くの地域の方に支えられていることを実感するとともに、生徒の成

長に大きな影響を与えていることがわかった。 

新型コロナウイルスの分類も５類に引き下げられ、感染対策を一層充実させ授業や学校

行事に取組んでいく。 

学校では、４月に新入生７５名を迎え、保護者アンケートでは、生徒が家庭で「自分で決

めた学校だから頑張る。」「目標に向かって部活や勉強を頑張る」と言って自主自立しようと

する気持ちがうかがえた。上級生は、高校生活を一層充実させている。 

コロナ感染防止のためのバスは昨年度で終了となり、利用していた全体の７割の１６０

人ほどは、マナーよく名松線の電車に同乗している。また、部活動では、加入率は３人に２

人で、積極的な活動がうかがえる。明日から県下で高校総体が開催されるため壮行会を開き

激励した。６月１１日には家城地区の方々と一緒に清掃活動をするクリーン作戦を実施す

る。お世話をかけるがよろしくお願いしたい。さて、本校の目指す方向性は、昨年度の学校

運営協議会のご意見を踏まえ、基礎学力、規範意識の向上、地域との連携推進を一層進め、

生徒の夢が実現できる学校としてありたい。そのためには、学校、家庭、地域のみなさんと

の協力が不可欠であり重ねて協力をお願いしたい。 

さらに、白山高校のイメージを真のものに理解してもらえるように地域の方にアピール

していきたい。昨年度好評だった保護者説明会を２カ所に増やしたい。また、ＨＰをリニュ

ーアルするのでご覧いただけると幸いである。今年度も中学生が白山高校を理解した上で

入学できるよう取組みたい。 

これまでのように、多くの中学生が白山高校の取組を理解したうえで入学し、充実した

学校生活が送れるよう皆さんの知恵と力をお借りしながら取り組んでいきたい。 

 

２．委員自己紹介 

 

３．協議事項 

（１）令和５年度 会長と副会長の選出について 

    引き続き、会長 吉田 健一さん、副会長 岩﨑 忠弘さん。承認。 

  挨拶 吉田会長 会長１１年目となる。息子２人が卒業し、力添えできているかわから

ないが、今年度もよろしくお願いしたい。 

岩﨑副会長 少子化で今後の高校の在り方は問われるが、白山高校は地域の学校

として活動してほしい。皆さんと知恵を絞っていきたい。 



（２）令和５年度 「学校マネジメントシート」について 

   事務局から説明 

   ・インターンシップ以外の取組はどのようにしていくか。 

→総合的な探究の時間で、生徒が教えていただきキャリア教育を進めたい。 

→地元の企業、一志病院との連携もある。（会長） 

   ・地域との清掃活動を行うが、教職員と一体となって地域とともに行っている。 

   ・インターンシップでは、松阪から通っている生徒も多く、名松線に乗って広げてほ

しい。家城地域の消防等と引き続きやっているか。 

→何年もお世話になっている。コロナウイルス感染症の関係で無理な企業もある

が、新しい事業所を増やすことも考えている。 

   ・家城小学校にも６名インターンシップで来てくれているが、昨年度から一緒に活動。

プール掃除を一緒にしたり、家城神社の落葉で腐葉土を作り花壇づくりをしている。

昨年度来てくれた生徒は、子どもと関わるのが好きで、関連の大学に進学したとも聞

いた。 

 

（３）令和５年度白山高校学校運営協議会年間計画について 

    年４回行う予定であったが、第２回は学校運営に変更なければ開催せず、第３回は

生徒の様子を見てもらうため文化祭の日（１１月１８日）に開催したい。 

   ・文化祭は一般公開か。地域の住民で来たい人がいる。 

→検討する。コロナウイルス感染症の様子もあり、限定公開もありえる。 

 

（４）その他 

   ・公開授業で見学に来た時、教室がきれいで驚いた。生徒の態度もよかった。ただ、

保護者の参加が少なく、学校授業の見学について、もっと保護者の参加を求めてはど

うか。 

    →３０名ほどが参加したが、時間帯はバラバラであった。 

   ・子どもから見たら、授業見学は多いと思う。総会はもっと参加してもよい。 

    →授業だけでなく、進路講話、修学旅行説明など学校を知ってもらう取組もする。 

   ・上級生になるにつれ参加は減っている。進路講話するなど工夫している。ほかの高

校はどうか。（中学校） 

    →他校でも授業公開は参加が少ないが、いろいろ仕掛けをして盛りだくさんとし

たい。 

 

４ 連絡事項 

（１）学校の現状について 

   総務部、教務部、生徒指導部、進路指導部から説明。 



   ・総務部説明にあったポスターは目立ってよい。他県と交流を今後もするか。白山高

校がメインか。 

→昨年度も岐阜県の高校と一緒にポスターを作った。機会あれば交流していきた

い。 

 

（２）次回の日程について 

   第２回 １１月１８日（土）１３～１４時 文化祭の日に予定。 

 

（３）その他 

   特になし 


